

PRESSEMITTEILUNG

DJ MiK Darmstadt zieht um

Seit November 2007 war die Gruppe der jungen Suchtkranken im **Kreuzbund** Gast in der Beratungsstelle der Caritas am Platz der Deutschen Einheit in Darmstadt. Dies wird sich nun ändern. Diese Gruppe hat für seinen Treffpunkt der Jungen Suchtkranken (DJMiK – Die Jungen Menschen im Kreuzbund) den Kreis Groß-Gerau, genauer die Kreisstadt Groß-Gerau, als neuen Mittelpunkt gewählt. Für die Jungen Menschen ist diese geografische Lage günstiger gelegen und vielleicht besser aus einem größeren Bereich (Südhessen?) erreichbar als Darmstadt, wenn man dabei berücksichtigt, dass das Einzugsgebiet bis an Rhein und Main reicht. Die Gruppe ist jetzt Gast des Kreuzbund-Stadtverbandes Groß-Gerau. Als neuer Termin und Ort ist also zu notieren **ab Donnerstag, den 7.8.2008**

DJMiK

Die Jungen Menschen im Kreuzbund

Wöchentlich, jeden Donnerstag ab 19:30 Uhr

Mainzer Str. 12 (Gruppenraum im Hof!)

64521 Groß-Gerau

Verantwortlich und Ansprechpartner:

Peter Sawinski, Tel. 06152/961898 oder mobil 0157/2791813

Was DJMiK ist und welche Ziele wir haben lässt sich so umschreiben:

Die Jungen Menschen im Kreuzbund sind eine Selbsthilfegruppe, die jungen Menschen einen Treffpunkt anbieten, wenn sie sich mit Anderen über ihre Erfahrungen mit Alkohol bis zu illegale Drogen, aber auch andere Störungen ihres Lebens unterhalten möchten. Wir sind offen für Jeden und für jede Frage, bringen unsere Erfahrungen und Kenntnisse ein und versuchen zu helfen und Wege aufzuzeigen, wie man der Abhängigkeit entkommen kann. Wir bieten und organisieren eine suchtmittelfreie Freizeitgestaltung, am besten als Eigeninitiative und gemeinsam, helfen und begleiten bei den Wegen und Kontakten zu Behörden und Beratungsstellen. Wenn jemand zu uns kommen möchte, genügt uns der Wille zur Auseinandersetzung mit den Problemen. Ihr könnt Kontakt aufnehmen, wenn ihr wollt, über Mail: peter.sawinski@djmik-hessen.de oder unser Forum: www.djmik-hessen.de oder telefonisch (s. oben).



Kps080721